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Bahnengolf: Jahreshauptversammlung 

                    Positive Bilanz beim Jahresrückblick 

 

Bei der Begrüßung der zahlreich erschienen Clubmitglieder und Gästen zeigte sich 

1. Vorsitzender Reiner Weinberger erfreut mit Dr. Edwin Schicker und Wolfgang  

Kessner auch zwei Stadträte von Neutraubling begrüßen zu können. Mit der Anwesen-

heit von 38 Mitgliedern, davon 30 Erwachsene, 5 Kindern und 3 Gästen erklärte Wein-

berger die Versammlung für beschlussfähig. Anschließend gab er einen ausführlichen 

Rückblick auf das abgelaufene Jahr 2023. Hierzu sprach er der Familie Reinisch seinen 

Dank aus für die Organisation des in der Stadthalle stattgefundenen ordentlichen Ver-

bandstages des BMV. Auch bei verschiedenen Veranstaltungen der Stadt Neutraubling 

konnten wir uns wieder beteiligen. Ein besonderes Ereignis war die Feier zum 90sten 

Geburtstag des ältesten Clubmitgliedes Michael Freidl mit aktiven und älteren Mitglie-

dern. Gelungen war auch die Spendenaktion, wobei €  1.500,00 an zwei soziale Einrich-

tungen gegeben wurden. Für die vielen Siege und erreichten Podestplätze gratulierte er 

allen Beteiligten herzlich. Zugleich berichtete er, dass für 2024 die Preise im wirtschaft-

lichen Bereich etwas angehoben werden. Da auch in der neuen Saison wieder einige  

Höhepunkte im sportlichen Bereich anstehen, sind wieder viele Mitarbeiter*innen ge-

fragt. Hierbei bedankte er sich bei allen Helfern*innen für ihren Einsatz, die für einen 

reibungslosten Ablauf im Vereinsleben sorgen. Abschließend teilte er mit, dass wir be-

reits mit 30 Personen den Gegenbesuch beim Tennisclub antraten. Hierbei gab es die 

Möglichkeit eine professionelle Tennisstunde zu absolvieren.  

2. Vorsitzende Christine Biller gab bekannt, dass sich auch die Mitgliederzahl mit insge-

samt 196 Mitglieder, davon 86 ordentliche und 164 passive stabil gehalten hat. Zugleich 

hat sie sich mit den Gestaltungsmöglichkeiten der Homepage vertraut gemacht und an 

der Fortbildung „Vereinsführerschein“ teilgenommen. Der Schwerpunkt ihrer Aufgaben 

liegt unverändert in der Turnierleitung. Kassenwart Klaus Reinisch konnte in seinem 

ausführlichen Finanzbericht ebenfalls Positives berichten. Hierzu betonte er: „Dem Ver-

ein geht es gut“. Kassenprüfer Dr. Philipp Ramin bescheinigte eine vorzügliche Kassen-

führung ohne Beanstandungen und beantragte zugleich die Entlastung, was einstimmig 

erfolgte. Sportwart Manfred Biller ließ in seinem Bericht nochmals die vielen Erfolge 

Revue passieren. Hier ist besonders der Meistertitel des Teams in der 2. Bundesliga, die 

mit 28 von maximal 30 erreichbaren Punkten erfolgreich waren, zu erwähnen. Die 2. 

Mannschaft konnte in der Landesliga Süd-Ost den zweiten Platz belegen. In der Bezirks-

meisterschaft der Einzelspieler*innen wurden 6 erste und 2 zweite Platzierungen durch 

Aktive unseres Vereins belegt. Besonders war auch, dass Reiner Weinberger mit dem 

Sonderpreis des Bay. Ministerpräsidenten, dem Bayerischen Löwen, für sein Engage-

ment für den Verein und seine Erfolge geehrt wurde. Für die Planung 2024 steht wieder 

ein umfangreicher Spielplan auf dem Programm. Mit der Austragung der Bayerischen 

Seniorenmannschaftsmeisterschaft im Mai mit Beteiligung von zwei Teams des BGCN 
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und den Deutschen Meisterschaften der Allgemeinen Klasse im Juli mit Corina Reinisch 

und Steffen Ehrlich finden wieder zwei Großereignisse im Minigolf-Center statt. Zu-

gleich teilte Biller mit, dass traditionell die Vereinsmeisterschaft, Stadtmeisterschaft im 

Einzel und der Mannschaften durchgeführt werden. Zum Tagesordnungspunkt Minigolf-

Center erklärte Reinisch, dass die Besucherzahlen und Einnahmen im wirtschaftlichen 

Bereich überaus positiv waren. Mit Newe (Fenster- und Türen) und I 40 konnten zwei 

neue Werbepartner gewonnen werden. Ein großer Dank geht hier an den Platzdienst und 

an alle Helfer, die sich um die Gestaltung des Platzes kümmern. Unter dem Tagesord-

nungspunkt „Sonstiges“ berichtete Reinisch, dass bei zwei Einbrüchen im Vereinsheim 

zwei Fenster und die Kasse zerstört wurden.  

Auf Anfrage von Tamara Kellner, der Gemeindejugendpflegerin werden wir die Anlage 

dem Verein Jugendarbeit im Landkreis für Ferienaktionen zur Verfügung stellen.  


